

25 Jahre Caritas-Stiftungen: Engagement für eine bessere Gesellschaft

Von Pia Klinkhammer

28. September 2023, 10:30

News und Pressemitteilungen

Top-News für Startseite mit Bild

Europaweiter Tag der Stiftungen: Gemeinsames Zeichen für gesellschaftliches Engagement





Köln. Am 1. Oktober 2023 steht Europa im Zeichen der Stiftungen. Der europaweite Tag der Stiftungen, bereits im elften Jahr, rückt die vielfältigen Aktivitäten und den gesellschaftlichen Beitrag von Stiftungen ins Rampenlicht.

Stiftungen sind ein essenzieller Bestandteil unserer Gesellschaft, doch oft bleibt ihr Wirken im Verborgenen. Viele Menschen sind sich nicht bewusst, welchen positiven Einfluss Stiftungen auf die Gesellschaft haben. Der Tag der Stiftungen möchte dies ändern und die breite Öffentlichkeit für die vielfältigen Engagements und Leistungen von Stiftungen sensibilisieren.

„Nur ein kleiner Teil der Bevölkerung weiß, was Stiftungen über Jahrhunderte hinweg für die Gesellschaft leisten. Das wollen wir gemeinsam ändern!“, erklärt Thomas Hoyer, Vorstandsvorsitzender der CaritasStiftung im Erzbistum Köln. „Am 1. Oktober 2023 wird deutlich, wie vielfältig die Stiftungslandschaft ist und welchen bedeutenden Beitrag sie in unserer Gesellschaft leistet.“

Die Caritas-Stiftungen sind ein herausragendes Beispiel für soziales Engagement und Solidarität. Vor einem Vierteljahrhundert wurde die erste Caritas-Stiftung im Bistum Essen gegründet, gefolgt von der CaritasStiftung im Erzbistum Köln im Jahr 1999. Heute existieren 22 diözesane Caritas-Stiftungen sowie zahlreiche bundesweite und regionale Stiftungen der Caritas. Über 350 Treuhandstiftungen erhalten einen rechtlichen Rahmen, und allein im Jahr 2022 wurden über 12,5 Millionen Euro für soziale Zwecke ausgegeben.

Der Europäische Tag der Stiftungen ist eine Gelegenheit, den positiven Einfluss von Stiftungen auf die Gesellschaft zu verdeutlichen.

Weitere Informationen zum Tag der Stiftungen: www.stiftungen.org (<http://www.stiftungen.org>) und zu den Aktivitäten der Caritas-Stiftungen im Erzbistum Köln unter: www.caritasstiftung.de (<http://www.caritasstiftung.de>)

Kontakt

Thomas Hoyer (verantwortlich)

Christine Schäfer

Georgstraße 7, 50676 Köln

Telefon: 0221 2010 319

info@caritasstiftung.de (<mailto:info@caritasstiftung.de>)

www.caritasstiftung.de (<http://www.caritasstiftung.de>)